



# Praktikumsjahr

Your journey starts now!

## Erfolgsgeschichte geht weiter - Praktikumsjahr startet in Frankfurt

Frankfurt / Fulda, 04. März

**2019** vermittelte das Startup noch in der Heimatstadt die ersten Schulabgänger, seitdem geht es mit großen Schritten voran: In Frankfurt und dem Rhein-Main Gebiet werden die ersten PraktikantInnen vermittelt

Für viele SchülerInnen ist die Berufsorientierung ein schwieriger Prozess. Ende Januar gab es wieder die Halbjahreszeugnisse - Grund genug, um über den Weg nach der Schule nachzudenken. Dieser Herausforderung haben sich die vier jungen Gründer des Praktikumsjahres angenommen. Beim Praktikumsjahr wechseln die SchulabgängerInnen ca. alle zwei Monate das Unternehmen und können so vertiefende Einblicke in unterschiedlichsten Berufsbranchen sammeln - einfach digital über [www.praktikumsjahr.de](http://www.praktikumsjahr.de).

“Ein großer Vorteil ist der flexible Start und die flexible Dauer. Neben der Vielzahl an Arbeitszeugnissen erhalten die Praktikanten auch ein Taschengeld von mindestens 250€ im Monat”, sagt Praktikanten Manager Jan Herold Müller (20).

Die ersten Frankfurter Unternehmen sind bereits Partner des Startups. Das Frankfurt Marriott Hotel, Xenagos und weitere Unternehmen freuen sich auf die ersten Praktikanten. “Wir müssen uns aktiv bei den jungen Talenten bekannt machen. Praxiseinblicke sind die beste

Entscheidungshilfe“, sagt Anke Wehmeier, Personaldirektorin bei Marriott. Das Hotel hat derzeit 39 Auszubildende in zehn verschiedenen Ausbildungsberufen. Viele haben über ein Praktikum ihren Berufseinstieg gefunden, so Wehmeier. Unterstützer sind auch die Arbeitgeberverbände HessenChemie, HESSENMETALL und DEHOGA Hessen aus Wiesbaden und Frankfurt. Mittlerweile sind über 500 Praktikanten und 80 Partnerunternehmen auf der Plattform registriert.

Neben Praktikanten können sich auch noch Unternehmen auf der Webseite des Startups registrieren. Mit der digitalen Plattform [www.praktikumsjahr.de](http://www.praktikumsjahr.de) läuft die Vermittlung passgenau und digital ab. Das Startup gewann 2018 für ihre Idee bereits den Hessischen Gründerpreis und vermittelt mittlerweile in ganz Hessen Praktikanten. Ende 2019 waren die Gründer live in der ARD und es wurden Beiträge in der hessenschau und RTL Hessen gesendet.

Für Presseanfragen melden Sie sich bitte bei:

**Malte Bürger**

Geschäftsführer (Kommunikation & Marketing)

[presse@praktikumsjahr.de](mailto:presse@praktikumsjahr.de)

0661 96090371